



¡Bienvenido! ¡Youkoso!

El 2019 se conmemora el 120 aniversario de la llegada de los primeros inmigrantes japoneses a Bolivia. El año 1899, después de haber llegado a Perú el mismo año en el barco “Sakuramaru”, un grupo de 91 japoneses decidió trasladarse a Bolivia, debido al auge de la producción de goma en la parte norte del departamento de La Paz. Esta corriente de inmigración a Bolivia fue seguida por otros japoneses, sobre todo, a los departamentos de Beni y Pando.

Después de la Segunda Guerra Mundial, en 1954 empezó la inmigración de los okinawenses hacia el departamento de Santa Cruz y un año después alrededor de 100 japoneses ingresaron a la colonia San Juan del mismo departamento. En 1956 fue suscrito el Acuerdo de Inmigración entre el Gobierno del Japón y el de Bolivia, lo que promovió la inmigración post-guerra.

Actualmente existen en Bolivia aproximadamente 3 mil japoneses y, aunque no existe una cifra exacta, alrededor de 10 mil descendientes. Cada uno de ellos tiene una historia única y dramática.

El objetivo principal de esta exhibición es ofrecer al público boliviano en general un espacio para conocer la historia de los inmigrantes japoneses y sus descendientes, así como su convivencia con el pueblo boliviano durante 120 años.

Asimismo, desea ofrecer la oportunidad, sobre todo a las nuevas generaciones de los descendientes, que se extienden hasta la cuarta, quinta y sexta generación, para reflexionar sobre sus orígenes y su raíz cultural, con la esperanza de reforzar su vínculo con Japón con miras hacia el futuro.